

JACQUES PAGAN RUE CRESPIN 10 – 1206 GENÈVE JACQUES.PAGAN@VTXNET.CH

Bureau du Conseil Municipal de la Ville de Genève Madame Maria-Pierre THEUBET, Présidente p. a. Service du Conseil Municipal

Rue de la Coulouvrenière 44 1204 Genève

Genève, le 7 mai 2020

Madame la Présidente du CM VdG, Chère Marie-Pierre,

Je vous informe de ma démission avec effet immédiat de mes fonctions de conseiller municipal de la Ville de Genève.

Copie du présent mail est adressée, pour leur information respective, à notre collègue Anne CARRON, Présidente de la Commission des finances où j'ai siégé en tant que représentant de l'UDC, et à M. Mathieu ROMANENS, Président de la section UDC-VdG dont je relève.

Le Chef du groupe UDC-VdG est déjà au courant de ma décision.

Je regrette de devoir en arriver là - ce d'autant plus que mon mandat électif arrive à échéance à la fin de ce mois - , car j'ai toujours eu un immense plaisir à participer à l'ouvrage commun qu'avec tous les autres membres de notre Conseil nous nous évertuons à construire pour le bien de notre commune et de ses habitants, mais la sagesse innée du Doyen d'âge du délibératif que vous présidez et surtout sa patience ont leurs limites face à certaines circonstances et attitudes que le respect profond que j'ai pour mon parti ne m'autorise pas à invoquer ici pour me justifier au cas où la chose serait nécessaire.

Dans le gigantesque tsunami pandémique, économique, social et politique engendré par le coronavirus-covid 19, je souhaite du plus profond de mon coeur que vous-même et tous les autres membres du Conseil municipal trouviez le vent favorable pour que votre action présente et à venir puisse quand même être menée à bien et, surtout, vous permette un jour d'accoster sur une plage ensoleillée, calme et paisible, avec, pour chacun d'entre vous, le sentiment d'un devoir durablement accompli.

Je vous remercie de prendre acte de la présente décision et d'attribuer de ma part à notre collègue Maria CASARES le présent d'usage que la Ville de Genève délivre aimablement à titre de souvenir à tout élu quittant ses fonctions. Je le lui ai promis de longue date et elle le mérite plus qu'amplement.

Je vous prie d'agréer, Madame la Présidente, chère Marie-Pierre, l'expression de mes sentiments les plus respectueux et affectueusement amicaux.

Jacques PAGAN